

La inversión en Justicia Gratuita disminuye más de 43 millones de euros en cuatro años

dr oz garcinia cambogia fda • original



La **inversión** total que las Administraciones Públicas han destinado en 2013 al Servicio de Asistencia Jurídica Gratuita y a la indemnización de los gastos de infraestructura soportados por los Colegios de Abogados ha alcanzado los 223,5 millones de euros, lo que supone casi un 4% menos que en el ejercicio 2012, cuando se gastaron 232,3 millones y un descenso del 8,7% con respecto a 2011.

Este es el cuarto año consecutivo en el que se han reducido los costes de **Justicia Gratuita**, con una bajada de más del 16% desde 2009 (la inversión fue de 266,6 millones de euros) hasta 2013 (con un gasto de 223,5 millones). La inversión en Justicia Gratuita se ha reducido en más de 43 millones de euros en los cuatro últimos años. Esta rebaja ha sido fundamentalmente a costa de recortar año tras año las indemnizaciones que perciben los abogados adscritos al Turno de Oficio, según indica el [informe](#).

Durante la presentación del informe, **Carlos Carnicer**, presidente del **Consejo General de la Abogacía Española**, ha asegurado que tenemos un “servicio de Justicia Gratuita magnífico” y, por tanto, su “reforma no se puede hacer en contra de los ciudadanos y a espaldas de los **abogados**”.

La reducción de gastos en 2013 ha sido una constante entre las comunidades autónomas con mayor inversión en **Justicia Gratuita**. En Andalucía el descenso ha sido del 12,3%, Canarias ha bajado el 6,7% y Madrid también ha sufrido una reducción notable. Por su parte, Cataluña ha tenido un leve incremento del 1% y Valencia ha subido el 4,7%, aunque hay que tener en cuenta que la reducción en 2012 fue del 40% por la fortísima

rebaja que realizó la Administración autonómica en los baremos de los abogados del Turno de Oficio.

MÁS SOLICITUDES DE JUSTICIA GRATUITA

La imposición de tasas judiciales ha provocado que cada vez más ciudadanos soliciten la Asistencia Jurídica Gratuita en los conflictos con las Administraciones Públicas. Así, los Colegios de Abogados recibieron 951.000 solicitudes de Asistencia Jurídica Gratuita procedentes del ciudadano o tramitadas a través del **juzgado**, lo que supone un incremento superior al 18% de las solicitudes recibidas en 2012, cuando se llegaron a 800.000.

Tras los análisis pertinentes de estas solicitudes por los **Colegios de Abogados**, se remitieron a las Comisiones de Asistencia Jurídica Gratuita más de 813.000 expedientes, de los que se ratifican una media del 88,4%. Comunidades como Andalucía, Cataluña, Navarra, Extremadura o Canarias tuvieron una media superior al 93% en la ratificación de los expedientes remitidos a las Comisiones de Asistencia Jurídica Gratuita.